
 
 

Отчёт о деятельности Попечительского совета 
СПб ГБУ СОН «ЦСРИДИ Колпинского района «Поддержка» 

за 2023 год 

В целях реализации Федерального закона от 28.12.2013 №442-ФЗ «Об 
основах социального обслуживания граждан в Российской Федерации» и в 
соответствии с Уставом СПб ГБУ СОН «ЦСРИДИ Колпинского района 
«Поддержка» (далее - Центр) в 2023 году осуществлял свою деятельность 
Попечительский совет. Деятельность Попечительского совета 
регламентирована положением о Попечительском совете, утвержденным 
приказом директора Центра от 30.04.2015 г. №128. 

За время своей работы Попечительскому совету и администрации Центра 
удалось сформировать отношения сотрудничества, что, безусловно, является 
благоприятной основой для совместной деятельности. На заседаниях в 
качестве приглашенных лиц присутствовали: директор Центра - Назарова 
Ольга Николаевна и заместитель директора – Капранова Юлия Владимировна. 

Заседания проходили по адресу: г. Колпино, бульвар Трудящихся, д. 33, 
корп.3, лит. А. В течение 2023 года состоялось 2 заседания, в ходе которых 
Попечительский совет рассматривал вопросы, соответствующие важным 
направлениям развития Центра:  
- подготовка и организация юбилейного фестиваля Колпинского района 
«Ижорские встречи-2023», посвященного Международному дню инвалидов; 

- организация предоставления социальных услуг отделением раннего 
вмешательства для детей в возрасте до 3-х лет (абилитация младенцев); 
-  организация и проведение занятий и мероприятий по адаптивной физической 
культуре и спорту для инвалидов и детей-инвалидов г. Колпино и Колпинского 
района Санкт-Петербурга; 
- внесение изменений в состав Попечительского совета. 
По всем рассмотренным вопросам были приняты соответствующие решения и   
доведены до сведения заинтересованных лиц и организаций. За 2023 год план 
работы Попечительского совета выполнен полностью. 
Члены Попечительского совета принимали активное участие в подготовке и 
проведении социально-значимых для Центра проектов и мероприятий. 

На итоговом заседании членами Попечительского совета было принято 
решение продолжить свою деятельность в 2024 году, направленную на 
развитие и укрепление имиджа учреждения.  


